

Newsletter vom 06.10.2023

Liebe Schulgemeinschaft,

der goldene Oktober zeigt sich von seiner schönsten Seite und unser Schulgebäude hier zeigt sich aus einer weiteren Perspektive.

Die ersten Elternabende haben wir erfolgreich hinter uns gebracht und auch die Elternvertretungen sind gewählt. Am Dienstag den 10. Oktober geht es dann mit den Klassenstufen 5 bis 8 weiter.



Dienstag, 10.10.2023	18:30 Uhr	5a	H003
		5b	H004
		5c	H005
	19:00 Uhr	6a	H203 oder H107
		6b	H105
		6c	H202 oder H002
	19:30 Uhr	7a	A001
		7b	A003
	19:30 Uhr	8a	K101
		8b	H106

An diesem Abend wird mehr los sein, als gestern. Frau Hudetz wird auch am Dienstag wieder anwesend sein und für den G9-Volksantrag werben. Sie finden Sie im Eingangsbereich beim Aufenthaltsraum und bei den Fundsachen.

Apropos Fundsachen: Nach § 980 BGB gilt dies als öffentliche Bekanntmachung des Fundes. Bitte werfen Sie einen Blick auf die Fundstücke, da wir nach einer Frist von 14 Tagen (gerechnet ab 5. Oktober) die Fundsachen dann einer sozialen Einrichtung weitergeben werden.

Hier Fotos der Fundsachen von gestern Vormittag - wie auch schon auf dem DSB veröffentlicht:



Vielleicht hat auch schon das eine oder andere Fundstück seinen Weg nach Hause gefunden.

Die weiteren Termine in nächster Zeit sind:

18.10. 23, 19:00 Uhr Elternbeiratssitzung im Musiksaal (ich habe gerade erfahren, dass gleichzeitig der Gemeinderat tagt. Wir könnten die Sitzung auch früher abhalten, sofern alle Elternvertretungen einverstanden sind).

23.10.23, 18:00 Uhr Schulkonferenz in H106

Weiter können wir bekannt geben, dass die SMV gewählt hat: Schülersprecherin ist Kiara Schneider und Schülersprecher ist Luka Jakovleski. Herzlichen Glückwunsch und gute Arbeit für dieses Schuljahr.

Am Montag beginnt die Hausaufgabenbetreuung. Genauere Informationen finden sich auf dem DSB.

Diese Woche gab es weitere außerschulische Veranstaltungen. So fanden Präventionsworkshops statt und die Deutsch-Leistungskurse waren in Stuttgart. Wir waren erst im Theater "Corpus Delicti" (Schwerpunktthema im Abitur 2025) im JES (Junges Ensemble Stuttgart) und dann bei einer Führung in der Stadtbibliothek am Mailänder Platz. Einen kleinen Bericht dazu wird es bald im Gemeindeblatt geben. Hier ein kleiner fotografischer Eindruck aus der Stadtbibliothek Stuttgart:



Jetzt wünsche ich Ihnen ein wunderschönes goldenes Wochenende bevor am Montag vielleicht noch einmal der Sommer zurück kommt.

Herzliche Grüße
Henriette Dieterle